

Saint-Maixent : des lieux chargés d'histoire très suivis par le public

Publié le 16/10/2023 à 18:22 | Mis à jour le 16/10/2023 à 18:23



Découverte dans la ville de Saint-Maixent-l'École et ses monuments.

© Photo NR

La Balade des logis orchestrée à Saint-Maixent-l'École par l'association du Protestantisme poitevin a réuni, samedi 8 octobre, une centaine de participants et a été riche d'enseignements.

Une centaine de participants sont partis à l'assaut des rues de la ville, éclairés par les trois voix de leurs guides, samedi 8 octobre. Aude Baranger, accompagnée de Claudine Gautier (toutes deux animatrices au musée du Poitou protestant et guides-conférencières) et de Benoît Sancé (historien) ont guidé les visiteurs sur trois kilomètres et douze lieux chargés de l'histoire singulière du Poitou qui ont dévoilé leurs secrets. C'est d'abord l'abbatiale, détruite en 1568 lors

Il vous reste 85% de l'article à lire.

la Nouvelle
 **République.fr**